

## Das Saarländische Schulmuseum bietet wieder Besuche an

Unter Einhaltung der üblichen Sicherheits- und Hygieneauflagen ist wieder ein Besuch im Saarländischen Schulmuseum nach vorheriger Anmeldung und Vereinbarung möglich - jeden ersten Sonntag im Monat von 11 bis 13 Uhr, jeden Dienstag von 13 bis 17 Uhr. Zulass ist zu einer jeweils angefangenen Stunde, so sonntags um 11 und um 12, dienstags um 13, 14, 15 und 16 Uhr. Die bisher geltenden Eintrittspreise bleiben gleich. Die Öffnung im Stundenrhythmus gilt für Einzelpersonen, Paare, Familien und kleine Gruppen bis sechs Personen.



In Ergänzungen zu den Besuchen sollen die Führungen voraussichtlich im August beginnen, wenn sich die Lage vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie weiter entspannt. Kontaktaufnahme für Besuche via E-Mail erwünscht.

Adresse und Kontaktdaten: Saarländisches Schulmuseum, Goethestraße 13, D-66564 Ottweiler, Telefon: +49-(0)6824-4649, Fax: +49-(0)6824-4649, E-Mail: [schulmuseum@handshake.de](mailto:schulmuseum@handshake.de).

Mehr Informationen? <https://www.schulmuseum-ottweiler.net>  
Hof

## Benefizkonzert vor dem Maria-Juchacz-Heim in Ottweiler

Frohe Stunden haben die Ottweiler Singtoniker unter der Leitung von Thomas Thiel für einen Teil der Seniorinnen und Senioren des Maria-Juchacz-Heims bereiten können. Denn die Sänger veranstalteten in der Grünanlage vor der Awo-Einrichtung ein Benefizkonzert. Nicht alle Heimbewohner konnten dem Konzert angesichts der hohen Temperaturen beiwohnen und nach außen kommen. Einige verfolgten von ihren Zimmern mit weit geöffneten Fenstern die munteren gesanglichen Darbietungen. Eine beschwingte Stimmung stellte sich dennoch ein.

Der Chorleiter Timo Thiel zeigte sich zufrieden: „Das war unsere erste Zusammenkunft seit Beginn der Corona-Krise. Unter Einhaltung der Auflagen wollen wir uns mit Abstand treffen und unser deutsches Liedgut pflegen. Wir hoffen alle auf eine gute Entwicklung.“

Hof

## Trainingszentrum in den Sommerferien geöffnet



Da auf Grund der Pandemie die Ottweiler Sporthallen den Vereinen längere Zeit nicht zur Verfügung gestanden haben, wurde aktuell die Schließung während der Sommerferien ausgesetzt. Von dieser Regelung ist auch das OTC-Trainings- und STFV-Landesleistungszentrum betroffen. Da der erwartete Ansturm nach der Corona-Pause allerdings bisher ausgeblieben ist, wird während der Sommerferien ein etwas eingeschränkter Trainingsbetrieb angeboten. Bis dahin bleibt es bei den bisherigen Öffnungstagen: Montag, Dienstag und Donnerstag. In der Zeit vom 06.07. bis zum 14.08.2020 öffnet das OTC-Trainings- und STFV Landesleistungszentrum dann dienstags von 17.00 Uhr bis 22.00 Uhr und donnerstags von 18.00 Uhr – 22.00 Uhr seine Pforten. Das Jugendtraining (auch für interessierte Neulinge) am Dienstag (17.00 – 19.00 Uhr) wird weiterhin angeboten. Der Training betrieb bleibt weiterhin entsprechend den aktuellen Hygieneregeln eingeschränkt. Mittlerweile wurde die erste Hygienetrennwand an einem Leonhart angebracht. In Kürze werden die Anbauteile für die Bonzini eintreffen, so dass auch dort Einzelwettkämpfe ohne Maske ausgetragen werden können.

Über weitere Änderungen/Lockerungen der Einschränkungen wird an dieser Stelle jeweils kurzfristig informiert.

Die Verantwortlichen von OTC und STFV hoffen auf eine rege Nutzung des erweiterten Angebots. Die Trainingspauschale beträgt lediglich 2,00 €; Jugendliche unter 18 Jahren sind davon freigestellt!

## Bürgergarde Ottweiler e.V. informiert

Es geht wieder los!

Die Bürgergarde Ottweiler meldet sich endlich aus der Corona-Zwangspause zurück.

Wir hoffen ihr seid alle gesund und munter.

Nachdem von heute auf morgen unser Leben auf den Kopf gestellt wurde, kehrt nun ein Stück Normalität wieder ein. Wir haben nicht nur wochenlang auf Freunde und Familie verzichtet, auch andere soziale Kontakte sind dem Coronavirus zum Opfer gefallen.

Wir möchten mit euch nach den Sommerferien wieder trainieren

Wieder zusammen lachen und tanzen

Einfach das tun was wir gerne machen.

Natürlich findet alles unter den vorgegeben Hygienemaßnahmen statt. Um dies alles über die Bühne zu bringen, arbeitet das Trainer- und Betreuersteam auf Hochtouren.

Kommt und tanzt wieder mit uns! Wir können es kaum erwarten.



Bei Interesse oder Fragen einfach bei der Jugendleiterin Tanja Vanderstraeten melden.

0177-8543712, gerne per WhatsApp oder direkt über Facebook

## Kneippverein Ottweiler eV. Gruppe Wassergymnastik

Liebe Freunde der Wassergymnastik, seit dem Ausbruch der Corona-Pandemie ist es uns nicht mehr möglich Wassergymnastik durchzuführen. Das tolle Bad in der Rhea-Klinik Illingen ist z Zeit nicht zu benutzen. Deshalb biete ich Ihnen allen eine Stuhlgymnastik - auf und mit dem Stuhl an. Es wäre uns möglich, ab dem 15. Juli, ab 15:00 Uhr - 15:45 Uhr im Kath. Pfarrheim in Ottweiler, Herrengarten, diese Übungen durchzuführen.

Der Saal ist groß genug, sodass viele der 3 Gruppen Platz hätten. Wir werden auf Abstand achten und auf alles, was für Corona wichtig ist. Wenn Sie mitmachen möchten, melden Sie sich bitte bei der 2.Vorsitzenden des Kneippvereins Ingrid Behr, Gäßling 9, 66564 Ottweiler, Telefon 06824-701896 an.

Ich würde mich sehr freuen, wenn viele Interesse zeigen würden, damit wir „Fit „ durch die Corona - Zeit kommen .

Herzlichen Gruß Ingrid Behr